

**ABSTRAK**

Erna Susianti, 1810410080, **Penggunaan Alat Permainan Edukatif (APE) Dalam Mengembangkan Kreativitas Anak Usia Dini Pada Kelompok B Usia 5-6 Tahun Di RA Al Islamiyyah Karangbener Kudus.** Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Kreativitas anak usia dini merupakan kemampuan untuk menciptakan atau menemukan sesuatu yang baru yang berbeda dengan sebelumnya. Perkembangan kreativitas anak usia dini melalui penggunaan alat permainan edukatif (APE). Penggunaan alat permainan edukatif (APE) ini berisi tentang permainan yang dapat digunakan oleh anak saat pembelajaran. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui perkembangan kreativitas anak usia dini melalui alat permainan edukatif (APE).

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan. Subjek penelitian adalah kelas B RA Al Islamiyyah Karangbener Kudus yang berjumlah 64 anak. Alat yang digunakan peneliti dalam mengumpulkan data yaitu menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian yaitu: reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perkembangan kreativitas anak usia dini dengan menggunakan alat permainan edukatif (APE) sudah termasuk dalam kategori berkembang sesuai harapan, dan kriteria tersebut disesuaikan dengan standar anak. Penggunaan media APE diterapkan kepada anak sesuai dengan RPPM yang telah disusun oleh guru, dan setiap tema selalu menggunakan media alat permainan edukatif (APE). Pada saat penelitian tentang alat permainan edukatif (APE) yang dilaksanakan setiap hari sabtu, mulai tanggal 15 januari-12 februari dengan tema jenis-jenis kendaraan, sub tema kendaraan yang ada di darat. dalam pelaksanaan pembelajaran menggunakan alat permainan edukatif (APE) guru menjelaskan terlebih dahulu kepada anak tentang alat permainan edukatif (APE) tersebut, kemudian menjelaskan cara bermain nya serta melakukan evaluasi saat pembelajaran telah selesai.

***Kata Kunci: Alat Permainan Edukatif (APE), Perkembangan Kreativitas***